

# ipemi

## **Orientasi Keterampilan Dasar Kader Posyandu di Nagari Kinari: Langkah Konkret Peningkatan Kesehatan Masyarakat Solok**

**JIS Sumbar - SOLOK.IPEMI.OR.ID**

Aug 3, 2024 - 13:04



SOLOK – Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, S.P.,

bersama kader Posyandu melaksanakan kegiatan Orientasi Keterampilan Dasar pada Jumat, 2 Agustus 2024, di Nagari Kinari, Kecamatan Bukit Sundi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan ini merupakan inisiatif TP-PKK Kabupaten Solok untuk memperkuat peran kader Posyandu dalam mendukung peningkatan kesehatan masyarakat di seluruh siklus kehidupan, dari anak-anak hingga lansia.

Kabid Kesmas Dinas Kesehatan Kabupaten Solok, Darniyeti Elfita, SKM, MKM, yang mewakili Kepala Dinas Kesehatan, menyampaikan bahwa kualitas kesehatan masyarakat memerlukan dukungan kader Posyandu yang kompeten.

“Selama ini sasaran posyandu hanya pada ibu hamil, menyusui, dan balita. Namun, kini pelayanan posyandu meliputi semua siklus kehidupan,” jelasnya. Pelatihan ini diikuti oleh 40 posyandu di 5 nagari, dengan total peserta 205 kader Posyandu.

Dalam sambutannya, Wakil Ketua DPRD Solok, Ivoni Munir, S.Farm., Apt., mengungkapkan dukungannya terhadap kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Ia juga mengajak masyarakat Nagari Kinari untuk menjaga silaturahmi dan membangun rasa kebersamaan.

Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, S.P., menyampaikan apresiasi kepada para kader Posyandu yang telah mengorbankan waktu dan tenaga dalam membantu menjalankan program kesehatan pemerintah di Kabupaten Solok.

“Penurunan angka stunting sangat dipengaruhi oleh kerja keras kader Posyandu yang berperan aktif dalam pemantauan dan pencegahan stunting,” ujarnya. Dia juga menambahkan bahwa TP-PKK bekerja sama dengan pemerintah daerah membawa sejumlah bantuan untuk mendukung kesehatan dan ekonomi masyarakat.

Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik, Safrudin, S.Sos., M.Si., mewakili Bupati Solok, menyampaikan permohonan maaf dari Bupati Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar., yang tidak dapat hadir karena agenda lain. Ia mengapresiasi kontribusi para kader dalam pelayanan kesehatan masyarakat yang menjadi bagian penting dalam visi pemerintahan Kabupaten Solok.

Pada acara ini, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda menyerahkan bantuan berupa seragam kader Posyandu, selimut untuk lansia, nutrisi bagi anak-anak dari keluarga kurang mampu, serta PMT (Pemberian Makan Tambahan) bagi balita berisiko stunting. Program ini melibatkan berbagai dinas seperti Dinas Sosial, Dinas Pertanian, dan Dinas Kesehatan. Selain itu, bantuan berupa buku PKH dan bibit tanaman turut diserahkan untuk mendukung kesejahteraan keluarga penerima manfaat.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen TP-PKK dan Pemkab Solok dalam membangun masyarakat yang sehat dan sejahtera. Dengan dukungan kader Posyandu, diharapkan angka stunting dan masalah kesehatan lainnya di Kabupaten Solok dapat terus ditekan, serta kualitas hidup masyarakat semakin meningkat.